

Vita Herr Karl-Heinz Groll

Karl-Heinz Groll, Jahrgang 1955, gelernter Großhandelskaufmann lebt mit seiner Lebenspartnerin seit 1998 in Ginsheim-Gustavsburg.

Sein berufliches Leben verbrachte Herr Groll, außer seiner Lehrzeit, bei der Firma Adam Opel AG; vom 01.06.1976 bis 31.03.2019 im Bereich Lohn und Gehaltsabrechnung.

Seit dem 01.04.2019 ist er im Ruhestand.

Nun nimmt er sich Zeit für seine Hobbys, wie Singen im Gesangverein, Radfahren und Reisen mit seiner Lebenspartnerin.

Am 19.11.2018 wurde er in der Mitgliederversammlung in den Aufsichtsrat der Gemeinnützigen Baugenossenschaft Mainspitze eG gewählt.

Seit 25 Jahren ist Herr Groll Mitglied der Baugenossenschaft Mainspitze eG.

Herr Groll scheidet in diesem Jahr turnusgemäß aus dem Aufsichtsrat aus und hat sich zur Wiederwahl bereit erklärt.